
●一般質問●

1　中学校給食の早期実現のため

に

⑴　給食センター方式は、自校方

式よりもコストが高いのではな

いか

問　人件費を5割増しで試算した

センター方式に根拠はない

答　人件費については、一般的に

正規職員を雇用した場合の経費を

基準として試算しており、建築等

の経費も考慮すると自校方式での

給食施設整備は難しいと考える。

⑵　民間委託ありきの考え方は、

「教育の一環としての給食」と

いう理念に反しないか

⑶　自校方式の方が地域経済の振

興につながるのではないか

⑷　給食センター方式の方が冷凍

食品や加工食品の使用頻度が高

くなるのではないか

⑸　自校方式の方がきめ細かなア

レルギー対応などができるので

はないか

⑹　現在、自校方式で対応してい

る学校については、維持継続せ

よ

2　国民健康保険事業について

⑴　所得が激減した場合の減免制

度について、市民に説明し、適

用せよ

問　前年と比べ30％以上所得が減

少した場合、要領に基き適用を

答　予期できない災害等でいかな

る方策を講じても国民健康保険料

を支払いできない生活困窮者が対

象で、蓄えがあるなど支払いでき

る場合は、適用を受けられない。

⑵　医療費自己負担分について、

国保法44条に基づいた減免及び

猶予制度の適用を求める

⑶　県から返還を求められている

調整交付金については、返還す

るな

3　後期高齢者医療制度について

⑴　国に対して公費負担分の引き

上げを求めるとともに、広域連

合に対して独自の保険料の減免、

資格証明書及び短期保険証を発

行しないよう要望せよ

⑵　市独自の後期高齢者の健康づ

くり、介護予防などをすすめよ

4　乳幼児医療費助成制度につい

て

⑴　年齢引き上げとともに根強い

要望である窓口無料化の実施を

求める

⑵　一部負担金の導入、入院時食

事療養費の助成廃止は行うべき

ではない

5　獣害対策について

⑴　中長期的な林業振興の方策に

よって、獣害対策をとれ

6　定年まで1年しかない職員の

採用は妥当か

つ　市　議　会　だ　よ　り
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●議案質疑●

議案第97号　平成19年度津市一般

会計補正予算（第2号）歳出　

衛生費　保健衛生総務費　救急

医療事業　

1　ＡＥＤ機器購入費について

⑴　設置のスケジュールと場所は

⑵　設置情報の公開と共有のあり

方は

⑶　職員への研修体制は

●一般質問●

1　新最終処分場について

⑴　反対申し入れ書提出に対する

見解は

⑵　問　今後、どのように進めて

いくのか

答　今後も現候補地でとの考えに

変わりないが、時間的猶予がない

ことから、現候補地の可能性を広

い視点から種々検討し、できれば

何らかの方向性を年内に示したい。

2　中勢北部サイエンスシティに

ついて

⑴　進捗状況は

⑵　中勢バイパス沿の未造成地の

工事着手は

3　後期高齢者医療制度について

⑴　三重県広域連合の取り組みの

現状は

⑵　保険料率の決定など今後のス

ケジュールは

⑶　想定される保険料はどうか

⑷　国保会計への影響はどうか

4　海岸堤防の整備について

⑴　整備の前提となる調査費はつ

いたのか

⑵　具体的にどのような要請活動
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